











LE 7 MARS 2023

Le jour qui va faire basculer la réforme des retraites

Reculer l'âge de départ c'est pénaliser ceux qui ont commencé à travailler tôt, dans des emplois moins qualifiés et moins rémunérés

Parce que ce projet de réforme est injuste

Parce que le gouvernement est sourd à l'opposition massive

Parce que ce qui se prépare c'est pour tout de suite!

Dans cette
réforme il n'y a
rien sur la
pénibilité et
moins que rien
pour les
contractuels et

les titulaires

Pour éviter de travailler plus pour gagner moins

Parce que travailler obligatoirement jusqu'à 64 ans C'EST NON!

Reculer l'âge de départ c'est rendre caduc l'avantage des trimestres cotisés pour les femmes qui ont eu des enfants

Reculer l'âge d'ouverture des droits c'est limiter le montant de la surcote, c'est perdre du pouvoir d'achat!

La réforme c'est aussi cotiser plus longtemps pour une retraite complète!

Comme des millions de personnes Travailleurs du ministère des armées Rejoignez la manifestation le 7 mars 2023

SI VOUS ÊTES DANS LA RUE LE 7 ON VA GAGNER!

SIGNER LA PÉTITION:

